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Interventi dei Sigg. consiglieri 

 

Sdemanializzazione  di area  derivante dal  nuovo assetto della Strada  del 

Ravetto. Alienazione o cessione dell’area in permuta compensativa.  

 

Presidente 

Passiamo al sesto punto dell’ordine del giorno che è la  Sdemanializzazione  di 

area  derivante dal  nuovo assetto della Strada  del Ravetto. Alienazione o 

cessione dell’area in permuta compensativa. Ha chiesto la parola il Sindaco. Ne 

ha facoltà, prego. 

 

Sindaco 

Grazie presidente. L’abbiamo vista in commissione territorio.  È la vecchia 

strada del Ravetto in prossimità del cavalcavia sulla tangenziale, 

sull’autostrada per Pinerolo, una volta faceva un’ampia curva; realizzando poi 

l’autostrada chiaramente la curva non poteva attraversare l’autostrada in 

curva, hanno dovuto fare due accentuate curve una in entrata e una in uscita, 

per fare in modo che la strada diventasse ortogonale alla tangenziale perché 

non si può fare un ponte in diagonale. Questo ha portato a una modifica del 

tracciato dove un pezzo di strada che faceva parte della curva, faceva parte 

ancora del demanio comunale, viene sdemanializzata e ceduta ai proprietari del 

terreno in cambio di una striscia lungo l’attuale strada che si vuol fare, perché 

in base al progetto di Corona Verde si vuole fare la pista ciclabile quindi ci 

facciamo dare una striscia di terreno lungo l’attuale strada, il vecchio percorso 

della vecchia strada che invece passa nel campo, perché poi è diventato tutto 

campo (ormai è da tanti anni che è stata fatta la tangenziale), il vecchio 

percorso viene dato loro in cambio di questa striscia. Quindi c’è un cambio di 

terreno. 

 

Presidente 

Ringrazio il sindaco. Possiamo passare agli interventi di questa delibera; ha 

chiesto la parola il consigliere Guglielmi, ne ha facoltà, prego. 
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Consigliere Guglielmi 

Grazie presidente. L’assessore ha già spiegato benissimo la delibera, l’abbiamo 

sviscerata in commissione territorio. Io semplicemente intervengo per una 

dichiarazione di voto di parere favorevole da parte della maggioranza. Grazie. 

 

Presidente 

Ringrazio il consigliere Guglielmi. Qualcuno deve fare ancora degli interventi o 

delle dichiarazioni di voto?  

Possiamo passare alla votazione, cedo la parola al dott. Mirabile, prego. 

 

Segretario 

Beretta, Baravalle, Ferrara assente, Gallino, Gambetta, Gobbi assente, 

Guglielmi, Labella assente, Maglione, Mango assente, Manzone assente, 

Marseglia, Masante, Mastroianni, Mensa assente, Mussetto, Raso, Rio, Salerno 

assente, Serra, Vassalotti assente. 

 

Presidente 

Presenti 13, astenuti nessuno, votanti 13, voti favorevoli 13, voti contrari 

nessuno. 

Votiamo per l’immediata eseguibilità. 

Favorevoli … 

Contrari … nessuno 

Astenuti … nessuno. 


